

ABSTRAK

Bintang Maulana Iskandar : PENGGUNAAN BAHASA ASING PADA PORTAL BERITA OLAHRAGA INDOSPORT

Bahasa berfungsi sebagai alat komunikasi yang memiliki peran sebagai sarana penyampai informasi. Kebenaran berbahasa akan berpengaruh pada kebenaran informasi yang disampaikan. Jadi Bahasa merupakan elemen penting dalam sebuah penyampaian berita atau informasi. Di Indonesia sendiri bahasa yang digunakan adalah Bahasa Indonesia. Selain di beberapa daerah ada yang menggunakan Bahasa daerahnya masing masing sebagai media komunikasi, tapi walau begitu Bahasa Indonesia menjadi Bahasa nasional yang digunakan sebagai alat komunikasi. Selain itu bahasa Inggris juga menjadi salah satu yang harus dikuasai karena Bahasa Inggris merupakan Bahasa internasional.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis isi berita yang dimuat oleh portal berita olahraga indosport yang mana indosport untuk mengetahui apa saja kata asing yang di gunakan, frekwensi kata asing yang di muat dan untuk mengatpa bahasa asing sering di muat oleh portal berita olahraga indosport.

Teori yang di gunakan adalah teori analisis isi, analisis isi merupakan suatu metode analisis pesan adalah suatu cara sistematis yang menjadi petunjuk untuk mengamati dan menganalisis pesan-pesan tertentu yang disampaikan oleh komunikator. Langkah yang di gunakan yaitu dengan mengumpulkan berita berita yang dimuat kemudian kemudian data akan di pilih dan di analisis apa saja bahasa asing yang dimuat. Data data ini di dapatkan dengan penelitian olen di halaman web portal berita olahraga indosport. Teknik triangulasi juga di gunakan untuk menentukan keabsahan suatu data.

Penggunaan bahasa asing yang di muat oleh berita olahraga indosport merupakan salah satu cara penyajian berita agar mudah di terima dan dapat di pahami oleh para pembaca khusus nya para penikmat olahraga, karena berita olahraga termasuk dalam berita soft news yang sifatnya menghibur, mendidik, dan memberi informasi maka pemilihan kata dan bahasanya pun bisa menggunakan bahasa populis. Dengan menggunakan bahasa olahraga yang populer maka berita akan menarik dan mudah di pahami.

Bahasa asing yang di gunakan juga merupakan bahasa serapan yang dimana bahasa asing tersebut sudah menjadi bahasa Indonesia, dan sudah menjadi bahasa populer. Kata asing ini lah yang membuat sebuah berita olahraga menarik untuk di baca.

Keyword : Berita, Berita Olahraga, Bahasa Dan Bahasa Asing.